
Also ist noch gar nichts
beauftragt?

Was passiert, wenn der
Förderbescheid nicht kommt?

Auf den Weg gebracht?

Oberste Priorität sollte
die Schaffung von

Wohnraum sein, sonst
stirbt eine Gemeinde

aus. Vollkommen
zurecht ist das einer der

Hauptkritikpunkte!

Unter frühzeitiger
Einbindung der

beteiligten Bürger und
Gespräche auf

Augenhöhe könnte man
ggf. jetzt etwas anderes

berichten…

Wegen fahrlässigen
Fehlern musste die

Architektenkammer
einschreiten! Unnötige
Kosten waren die Folge!

Sollte die Kita so
beauftragt werden,
droht ein erneuter

Verstoß!

Absolut richtig!
Trotzdem soll 3 Mio.

EUR für die Kita
ausgegeben werden?!

Leider nicht
behindertengerecht!
Hat man darauf nicht

geachtet oder wurde es
nicht geprüft?

Parkplätze wurden bei
der Planung

offensichtlich auch
nicht berücksichtigt? Es

gibt keinen
Behindertenparkplatz!

Sporthalle?
Ganztagesbetreuung?

Schulerweiterung?
Keine Mittel mehr?

„Diese“ Bürgerinitiative
hatte 2018 mehrere

Monate versucht, die
Gemeindeverwaltung
samt Gemeinderat auf

Probleme und Lösungen
hinzuweisen. Leider

wurde diese Hilfe
konsequent abgelehnt.

Wieder eine Studie,
Gutachten etc. welches
viel Geld kostet, anstatt

Expertise in der
Gemeinde

wahrzunehmen!

Wo bleibt die
Selbstkritik, es in

Zukunft besser machen
zu wollen?

Informations-
Versorgung?

Kommunikation? Der
Bürger soll einfach nicht

zu viel erwarten?


